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刘若英突然宣布嫁了，不给广大剩女们半分
准备，谁也分不清她是苦觅半生后终于找到了爱
的归依，还是勘破世事后挥挥衣袖向往事的一种
道别。不过这样蛮好，符合她知性女子的身份，如
果“奶茶”之嫁也如柏芝之离演绎成一部长篇肥皂
剧的话，才叫无趣。

其实都是旁人的想像，世间情事皆属因缘，殊
不可解。我赞成只要是自己决定了的事，就应该
持一种坚定的决心走下去，与其徘徊无望地沉迷
于那些被错过的，不如好好珍惜手上把握着的。
当然，你非要如韦迪同志一般，这边厢正与卡马乔
谈婚论嫁，那边厢却与记者大谈如何后悔与里杰
卡尔德擦肩而过，也是你的自由。

谁能说得准里杰卡尔德就一定比卡马乔更
适合中国足球？以他里杰卡尔德的足球理念，每
天与国足的那帮糙哥们厮混，估计夜夜内牛满
面。相对来说，沙特人至少还称得上是亚洲足球
的技术流，供天鹅歇歇脚大致尚可。

从理论上讲，我相信没有哪位世界名帅“适合”
中国足球，里杰卡尔德觉着你糙，如果换成莫里尼
奥，会说你软，换希丁克，说你面，换里皮，你就是
笨。世界名帅往往比一般教练更坚持自己的执教
理念，更固守自己的战术风格，让他们来适应你的
糙、软、面、笨，难度一定远远大过于你习惯
的坑、蒙、拐、骗。所以别谈那么多虚的，
一切要等事实说话。上帝说，中国足球适
合什么打法只有他知道，上帝又说，中国
足球适合什么教练他也不知道。所以建
议我们边摸边试。而以前的事实告诉我们，卡马
乔不适合皇马不代表他就一定不适合国足，乐观
地想一想，卡马乔毕竟在西班牙人队也有过不错
表现，放手让他摸摸，没准能摸出国足的高潮来。

实际上，我认为并不存在什么乐观或者悲观的
问题，就同一位年过40岁阅人无数的女子，面对婚
姻是很难还有太多遐想的，更多是一种既来之则安
之的态度。饱受虐待的中国足球难道还在指望上

演王子与公主的童话故事？我的意思是，我们无法
奢求卡马乔成为救世主，更没有权利连人影都还没
瞧见，便觉着人家高攀了自己。不过是刚刚闻了一
下天鹅肉的香气而已，就当自己是个人物了，卡马
乔竟然也成了嘴角的“二手货”，你谁谁谁啊？

就像她在歌里唱的一样，“请允许我尘埃落定，
用沉默埋葬了过去”——关于外界对男方的种种猜
测，奶茶唯一希望说明的是：他不是年轻男子，他和
奶茶年龄相仿。我欣赏这种淡定。 傅岳强

战神巴蒂恐瘫痪
自从 2005 年 3 月宣布退役后，

阿根廷传奇前锋、“战神”巴蒂斯图
塔就渐渐淡出了人们的视野。日前
意大利媒体曝出惊人消息，巴蒂斯
图塔目前饱受膝盖伤势的困扰，几
乎无法独立完成行走。如果接下来
的治疗不见效果，这位曾经在世界
足坛叱咤风云的超级前锋很有可能
面临瘫痪的危险。

据悉，在退役之前，巴蒂斯图塔
的膝盖部位就饱受伤病困扰。退役
之后，战神的膝伤依然没有缓解的
趋势。

日期，巴蒂斯图塔已经表示，将
立即投入积极的治疗中。在接受英
国广播公司采访时，巴蒂斯图塔表
示，虽然现在膝盖伤势很难受，但他
依然有信心彻底康复。为此，他将
全力配合医生的治疗计划。 阿浪

西班牙球员工会宣布罢赛

西甲西乙首轮延迟进行
昨日，西班牙球员工会宣布，因

球员未能与俱乐部达成协议，西班牙
职业足球甲级联赛和乙级联赛首轮
将不会如期进行。这也意味着，西班
牙足球两级联赛停摆。

宣布罢赛决定的是西班牙球员
工会主席鲁比亚勒斯，他在接受路透
社采访时表示，“我们一致决定罢
工。在联赛与球员的新协议没有达
成之前，联赛不会开始。”按照原定安
排，2011/12 赛季西甲联赛将于 8 月
20~21日进行。 小新

不放焰火 不请大腕 开幕式回归体育和仪式

深圳大运会开幕式总导演姜浩杨在接受采访时表示，本届大运会开幕
式最大的特点是回归体育、回归仪式。具体来说，就是不放焰火，不请大腕，
突出大型体育赛事开幕式的仪式感，让运动员唱主角，而文艺表演完全是配
角的位置。大运会总撰稿人贾青云说：“我们特别想尝试一下没有烟花，在
清洁的空气中，能不能也营造出热烈和欢快的气氛。”

简约、低碳和环保，这是本届大运会开幕式的另一大特点。据了解，开
幕式舞台的搭建材料竟然来自深圳普通市民手上公开征集的 1100万个废
旧塑料瓶。开幕式引导员的服装、纽扣也是回收来的，原料就是构成开幕式
舞台塑料瓶身上的瓶盖。8月12日晚，让我们期待一场具有鲜明的“复古”
特色、简约而不简单的大运会开幕式。

前有李宁后有刘翔 大运会这次会出啥明星？

由于对参赛运动员的年龄(18~28周岁)和身份有严格限制，大运会的整
体水平自然无法和奥运会相提并论，但历史上中外不少超级明星都是从大
运会起步的。1981年大运会中国的“体操王子”李宁和2001年当时只有18
岁的刘翔在北京大运会上一举成名。同样在北京大运会上，湖北姑娘李娜
拿下网球女单冠军。10年后，她成为获得大满贯女单冠军的亚洲第一人。

刘翔任开幕式主火炬手？
昨天下午，刘翔神秘抵达深圳！记者从可靠途径获悉，刘翔极有可能就

是开幕式上的主火炬手。 李夫杰

助手3人，年薪430万
之前卡马乔与 3名助手的年薪被认为在 300

万欧元左右，但最新消息表明，他个人的年薪就
有280万欧元，再加上他要带来的助手增至4人，
整个团队的年薪高达 430万欧元，这也创造了中
国足球历史上的新高。

三位助理教练分别是56岁的卡塞伦、42岁的
体能教练费尔南多·加斯帕以及 52岁的加列戈。
在团队中，加列戈将担当球探的作用，在选择球
员方面辅助卡马乔。

3年之后，再用成绩说话
卡马乔将得到的是一份为期 3年的合同，这

刚好是万达与足协合作的最低期限。此外，面对
万达逼迫足协临阵换帅的指责，日前万达老总石
雪清也曾通过微博反击说：“‘临阵换帅’？我们

的战略合作从未考虑哪一
‘阵’，而是着眼于未来。”
据称，卡马乔的 3 年任期
也不会受到国足在世预赛
中表现的影响。至于 3 年
之后能否续约，当然是要以成绩说话了。

卡马乔中超近距离考察球员
根据安排，国足将在8月22日重新集结备战

世预赛 20强赛。在此之前，中超第 21轮和第 22
轮的比赛将分别在8月17日和21日进行，这也是
卡马乔近距离考察球员的机会，届时他很可能会
现场观战，挑选国足20强赛的人选。在高洪波确
定将离开教练组后，两位助教傅博、区楚良的去
向暂未确定。区楚良将有可能赴女足担任守门
员教练，傅博则表示需要时间考虑。 隋海涛

药检阳性 泳将刘京被警告

省定向运动协会成立
经河南省民政局和省体育局批

准，河南无线电定向运动协会昨天上
午正式宣布成立。这标志着定向这
一古老而又新兴的体育运动在河南
的发展进入一个成熟阶段。

据悉，该协会含业余无线电台、
无线电测向以及定向运动三个项目，
这三个项目作为传统军体项目，在新
中国建立后得到蓬勃发展。近年来，
我省无线电定向运动深受群众喜爱，
每年由省体育局举办的各类比赛均
吸引上百支队伍参加，参加运动员数千
人次。在国际国内赛场上，我省运动员
取得了数个世界冠军和数十个全国冠
军，协会骨干成员还在2008年参与了汶
川抗震救灾工作。 晚报记者 秦明伟

深圳大运会今晚开幕

给体育换个“活法”
开幕式“回归”体育和仪式 普通大学生是主角

8月12日~23日，第26届世界大学生夏季运动会将在深圳举
行，来自世界各地的 152 个国家和地区将参加 24 个大项的比
赛。这是继2008年北京奥运会、2010年广州亚运会之后，我国举
办的又一国际综合性体育运动会。深圳大运会最大的看点是：
体育将会换个“活法”。

卡帅来之我们安之[记者视线]

高家军在安徽合肥结束了最后一场比赛后，中国国
家男足将迎来卡马乔时代。据悉，13日清晨5点，卡马乔
一行将乘坐CA966航班抵达首都国际机场，同机抵达的
还有三位助手以及经纪人。按照中国足协的计划，如果
一切顺利，将于本周日上午10点在北京万达索菲特酒店
召开正式签约新闻发布会。

体育比赛里最热辣的广告位在哪里？可能绝大多数人想都不敢想
——沙滩排球女运动员的臀部。在昨天开始的伦敦奥运会沙滩排球测试
赛上，现场球迷和摄影师可以光明正大地对着英国组合邓佩妮和穆林的
臀部狂拍，因为她俩的短裤上印上了二维码广告，那就是给人拍的。

敢做这样出位广告的是什么人？广告主是一家赌博公司，公司发言人
说：“沙滩排球有很大的关注度，我们希望我们的广告计划能被更多的球迷记
住。还有什么比把它们放在摄影师最想拍的地方更好的主意呢？” 都快

中国游泳世界冠军刘京因一次
药检呈阳性，北京时间昨晨接到国际
泳联发布的一份警告。

1990年出生的刘京是世界冠军，
她在2009年罗马世锦赛中与朱倩蔚、庞
佳颖与杨雨三位队友，携手获得女子4×
200米自由泳冠军。在刚结束的上海世
锦赛中，她与唐奕、庞佳颖等队友携手在
女子4×200米自由泳决赛中获得铜牌。

刘京药检呈阳性的药物名为强的
松，它是一种肾上腺皮质类固醇，而这
次药检是在今年4月的全国冠军赛中
进行的。强的松是一种抑制免疫力之
药剂，被用于治疗炎症，有时也被用于
抗癌治疗。据报道，从其参加 7月份
游泳世锦赛来看，刘京的药检阳性应
是被国际泳联确认为一次意外，所以
只是发出了警告，并未有禁赛等处
罚。 钱业

史上最辣广
史上最辣广告位在哪里？

告位在哪里？

英国沙排辣妹出租臀部
英国沙排辣妹出租臀部

她们代言的
她们代言的是什么广告？

是什么广告？

“乔老爷”明日抵京“乔老爷”明日抵京
周日与足协签约执教国足


